
Ausschussmitglied Dr. Kuchta: 
In Bezug auf die schriftliche Anfrage unter Top 10.1.1 Einführung von Eurobonds handelt es sich 
um keine kommunale Aufgabe und die SPD-Fraktion beantragt die Absetzung von der 
Tagesordnung, um die Verwaltung nicht unnötig zu belasten. 
 
Ausschussmitglied Ritter: 
Es ist richtig, dass es sich bei Einführung von Eurobonds um keine kommunale Aufgabe 
handelt, jedoch sind die Kommunen vom Zinsniveau abhängig. Darauf zielt die Anfrage der 
FDP-Fraktion und als Aufhänger dient die Einführung der Eurobonds. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung kann in Bezug auf die Annahme der dreiprozentigen Erhöhung des Zinsniveaus 
kurz die Anfrage unter Top 10.1.1 beantworten und schlägt vor, den Tagesordnungspunkt wie 
vorgesehen auf der Tagesordnung zu belassen. 


